



6月 園だより

2024年 保育園神田ベアーズ

暑さが増し、熱中症が気になる季節となりました。気温差が激しく、私たち大人でも対応が大変です。ましてや、小さな身体の子どもたちは、もっと大変だと思います。

保育園では、戸外あそびでは、活動中でもこまめに休息し、水分補給を行い、暑さによっては、外出せずに室内あそびに変更するようにしていきます。

梅雨入り時期になり、気温の変化や疲れなどから体調が崩れやすくなります。登園時には、お家での体調で少しでも変わりがありましたら、担任や受け入れの保育士にお伝えくださいますようお願いいたします。

5月 22日に 避難訓練を行いました。

今回は、園長と、ぱんだ組、きりん組、ぞう組のみんなと一緒に地震についてお話ししました。まずは、地震の訓練時には、必ず、先生たちが、みんなにかぶるように渡す防災頭巾について。

今回は、実際に触って、自分たちでかぶってみました。うまくかぶれない子たちは、先生やお友だちに教えてもらっていました。触り心地は、「あっつい。」「ふわふわしていて、おもたーい。」とのこと。

【この防災頭巾を、なぜかぶるのはなぜか？】

みんなの頭は、身体を動かすこと、目で物を見る、耳で聞く、口で話すことは、頭を使っています。そして、その頭に物が落ちてきて動けなくなることはないようにかぶるのが防災頭巾であること。厚さ重たさが、みんなの頭を守ってくれることをお話ししました。



【ホールであそんでいるときに地震したら？】

先生たちも、どこが安全かを確認し、子どもたちと移動する練習もしました。

ぱんだ組の子どもたちも、きりん組、ぞう組のお兄さん、お姉さんたちの動きをよく見ていて、練習していました。「ここなら、何も、落ちてこないね。」「ここは、絵本や玩具が落ちてきて危ないよ。」と真剣なまなざしでお話していました。

6月の予定

6月10日(月) 全園児健診
6月14日(金) 避難訓練
6月28日(水) 歯みがき指導

※歯みがき指導は、幼児クラスのみ

個人面談について

•6月は、りす組、うさぎ組、こぐま組の保護者の皆様と個人面談を行います。

日程は、各クラス部屋に貼り出しています。ご都合の良い日で調整し行いたいと思います。よろしくお願いいたします。

•ぱんだ組、きりん組、ぞう組の保護者の皆様には、アンケートお答え頂きありがとうございました。追って、別紙にてお知らせいたします。